













Ciudades

El Ideam y Ecopetrol fortalecen el monitoreo de aguas en Santander

Esto se da luego de la firma del Acuerdo de Cooperación suscrito entre las dos entidades.



El Ideam y Ecopetrol fortalecen el monitoreo de aguas en Santander



URGENTE: se hundió en Senado el proyecto que buscaba regular el cannabis de uso

Nacional Vs. Millonarios: se abre el telón de una final histórica

Reforma al Código Electoral termina trámite en Congreso y pasa a revisión constitucional

Abogado Marlon Díaz aseguró que el uso del polígrafo en el caso de Laura Sarabia fue

La millonada que destinó el gobierno Petro para hospital de Santander

Senado avala proposición que propone suspender proceso de elección de Contralor



in (9









Laura Basto Contreras 💆 20/06/2023 - 18:46 h COT

Bucaramanga • A través de una comunicado **Ecopetrol** informó que el monitoreo y el seguimiento de las aguas superficiales y subterráneas en el departamento que está a cargo de la CAS tendrá un fortalecimiento por medio del Programa Institucional Regional de Monitoreo del Agua que firmaron el Ideam y Ecopetrol.

Accidente en la vía a La Fortuna, un hombre perdió la vida

Con este programa se busca que la información proveniente del monitoreo de las aguas se mejoren, según Alexcevith Acosta, director de la CAS "es muy importante este trabajo para poder desarrollar una estrategia para poder establecer las redes de monitoreo de calidad y cantidad de agua en las diferentes fuentes hídricas en nuestro departamento".

Oscar Jair Hernández se despacha ante candidatura de Rodolfo Hernández: Es cinismo

"Con PIRMA, la CAS contará con un instrumento estructurado y técnico para mejorar los diferentes ámbitos relacionados con el monitoreo integral del aqua en la región, indicando adicionalmente, costos asociados y fuentes de financiamiento", explicó el subdirector de Hidrología del Ideam, Fabio Bernal Quiroga, quien además dijo que serán las comunidades, como usuarias del agua, las beneficiadas a futuro con la información que el trabajo arroje.

Terminó la marcha de la oposición en Bucaramanga

De esta forma, se materializa el compromiso de mejorar el conocimiento sobre el comportamiento y dinámica del recurso hídrico fundamental para la planificación ambiental del territorio.

Ciudades

La millonada que destinó el gobierno Petro para hospital de Santander

Son \$60 mil millones para el centro asistencial de Málaga que atiende a los habitantes de García Rovira y un sector de Boyacá.



🚣 Últimas Noticias

URGENTE: se hundió en Senado el proyecto que buscaba regular el cannabis de uso adulto

Nacional Vs. Millonarios: se abre el telón de una final histórica

Reforma al Código Electoral termina trámite en Congreso y pasa a revisión constitucional

Abogado Marlon Díaz aseguró que el uso del polígrafo en el caso de Laura Sarabia fue

La millonada que destinó el gobierno Petro para hospital de Santander

Senado avala proposición que propone suspender proceso de elección de Contralor











Juan Carlos Ordóñez Bermúdez 💆 20/06/2023 - 22:33 h COT

Bucaramanga • El ministro de Salud, Guillermo Alfonso Jaramillo confirmó que su despach**o girará \$60 mil millones** para e**l hospital regional de Málaga**, una de las cifras **más importantes que haya destinado el gobierno** para un centro asistencial de Santander en los últimos tiempos.

Leer artículo completo

Siguiente artículo

Ciudades

Preocupación por el aumento de refugiados en el área metropolitana

En Bucaramanga se estima que hay por lo menos 24 mil niños refugiados.



🚣 Últimas Noticias

URGENTE: se hundió en Senado el proyecto que buscaba regular el cannabis de uso

Nacional Vs. Millonarios: se abre el telón de una final histórica

Reforma al Código Electoral termina trámite